
国際ロータリークラブ第2670地区　徳島第２分区

■■例例 会会 場場

■■例会日例会日時時

レストラン西レストラン西岡岡

〒〒777-0001777-0001  徳島県美馬市穴吹町三島字小島徳島県美馬市穴吹町三島字小島862-4 TEL:0883-53-855862-4   TEL:0883-53-85511
毎週火曜日毎週火曜日 18:30  18:30～～19:319:300

WEEKlY   REPoRT   Vol.637  2019.6.18

（会員数29名）16名例 会 出 席 者 出席率 55.1％

☆欠席の会員はメークアップをお願いします。次回例会に欠席
の会員は、出席委員長までご連絡をお願いします。

卓話

2019年6月25日（火）19:00から
次回
例会

■幹事報告■幹事報告■■

◇到着週報　脇町ＲＣ、阿波池田ＲＣ
◇連絡事項　6/23大谷川清掃の実施　AM9:00～
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　こんばんは。今回を入れて後２回で私の年度も終わるということで、感謝の気持ちでいっぱいでございます。

議事録を読み返す機会があり７月から読んでいましたが、本当に色々と私が無理を言い皆さんに大変ご迷惑をお

かけしたと反省をしております。また、その中で自分自身が成長できたことを誇りに思っており、そしてそれを見

守っていただいた会員の皆様方も本当に私の中で大きな誇りとして感じております。

　私には娘がいます。子育てに苦労したことがあります。その中で私が色々なことをやっているので娘からは目

立っているのが気に入らないといじけているような言葉ももらいました。自分が頑張れば頑張る程子どもが遠い

所へ行ってしまったり、やる気を失ったりしているというのは父親として寂しい思いをしましたが、そんな中でも

クラブの皆さんに相談をしたりして温かい言葉や励ましの言葉をいただきました。周りの人がその人を育てる。

自分自身の成長だけでは難しいなと感じました。沢山の素晴らしい方が周りにいてこそ人は成長できると思って

おります。皆さんと時間を共有することができて私は本当に幸せだと思います。そのいただいた幸せをお返しす

るためにこれからも頑張って行こうと思っております。

■会長挨拶■会長挨拶 ■■

◇親睦委員会
・6/25　森会員叙勲のお祝い　PM7:00～　会費:3,000円

■委員会報告■委員会報告■■ 青木博美会員・伊庭雅俊会員・北室淳子会員
澤田篤也会員・重田勝博会員・杉原節子会員
谷　俊彦会員・辻　貴博会員・戸島健治会員
浪越繁男会員・中元　香会員・西谷明彦会員
林　秀樹会員・矢野太一会員

欠  席

■ニコニコ■ニコニコ■■

配偶者誕生日◇東谷会員

　私は生まれてから人生に対して目標や計画を立てて突き進んで来たということが全くなく、ただ前へ向いて歩い

ているだけで壁があれば横へ行き、前が詰まれば後ろへ下がるというとにかく無理をせずにただそれなりに歩んで

来た人生です。初恋は小学5年生の時です。野山を駆け回り自然児で育ってきたので宿題はしていましたが勉強し

ませんでした。その時に気になる女の子が男の子にテストの結果を褒めているのを見て悔しいなと思い、それから

少し勉強をし始め下の方だったのが中間ぐらいに上がりました。学校の先生には居残りをさせられ小学生なのに

真っ暗な中帰らされたこともありました。

　高校卒業後は町内の建設会社へ就職してそこで20年間働きました。次は嫁の親戚を通して紹介していただいた

協拓建設へ就職しました。ですが自分には合わず１年で辞めました。それから国土交通省の職員さんの支援をする

会社に入り働き始めて１ヶ月の時に、協拓建設の社長から呼び出しを受け辞めた理由を聞かれました。そして最後

に「田村君、君と関わったんだから君の将来、人生について私には責任があるからただ辞めるのでなくちゃんと人

生が送れることをしろ。」と言われその言葉に感動しました。

　それから平成4年に会社を立ち上げ、現在10人ぐらいで細々とやっております。

■「サクセスストーリー」 田村会員■「サクセスストーリー」　　田村会員■■


